

06 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital



Lunes, 6 de marzo de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local GRANADA
 Costa Un estudio revela que más de la mitad de las mujeres maltratadas siente «compasión» por su agresor
 Provincia Las víctimas prefieren como castigo una reprimenda del juez, dice el Instituto de Criminología
 Andalucía IDEAL/GRANADA
 Opinión Más de la mitad de las mujeres maltratadas en el ámbito de la pareja siente «compasión» por su agresor, aunque la mayoría también tiene miedo, entre otros sentimientos, según un estudio en el que se señala que como castigo las víctimas prefieren el tratamiento o una «reprimenda del juez».

 Imprimir Enviar[Publicidad](#)

Titulares del día
Lo más leído Así se desprende del estudio realizado por penalistas, criminólogos y estadísticos del Instituto de Criminología de la [Universidad de Granada](#), en el que participaron 338 mujeres que acudieron a alguno de los ocho Servicios de Apoyo a las Víctimas de Andalucía (SAVA) y rellenaron un «extenso» cuestionario, que otras no pudieron acabar por la dureza de revivir su experiencia.

[MULTIMEDIA]

Gráficos El coordinador del proyecto, Lorenzo Morillas, explicó que los objetivos del estudio eran ver sobre qué mujeres afecta el maltrato, conocer la naturaleza y forma del mismo o cómo ven ellas a su agresor, entre otros, informa Efe.
 Galerías
 Imágenes del día
 Vídeos Entre 30 y 39 años

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base Según los cuestionarios, la mayoría de las mujeres tenía entre 30 y 39 años, estaban separadas legalmente (31,4%) y de hecho (12,9%) o casadas (32,3%) y tenían estudios secundarios o primarios (55%), aunque un 10% era licenciada o diplomada. El 53,3% de las mujeres trabajaba en casa y el 46,7% fuera, mientras que los agresores presentaban menos estudios, aunque tenían trabajos más cualificados y estables, lo que significa que el 'paro' no es relevante para explicar su conducta, mientras que sí puede afectar la dependencia económica de la víctima.

Laguna TV

Mujer Hoy

XL Semanal

[CANALES]

Agricultura

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Entrevistas

Esquí

Formación

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Planet Fútbol

Reportajes

todo trabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by 

06 de Marzo de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		